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Мы создадим такие условия в мэрии, чтобы ни 
один чиновник не смог отпихнуться от решения 
насущных вопросов людей.Каждый работник 
мэрии должен твёрдо усвоить, что всех нас на-
няли на работу избиратели города...
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...в Партизанске сложилась непростая соци-
ально-экономическая ситуация. Вместо го-
рода с развитыми предприятиями угольной 
промышленности мы имеем широкую торго-
вую сеть...
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В ряде муниципальных образований сложи-
лось настоящее безвластие. Прекратила 
свои полномочия Дума Красноармейского 
района. Такое же положение и в Надеждин-
ском, где сдали мандаты 6 из 13 депутатов.
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Довольно жить законами, данными «Единой Россией»!

8 сентября в Приморье пройдут выборы, 
а также довыборы депутатов и глав 

в 21 городах (в том числе Владивосто-
ке) и районах края. Борьба за мандаты 
и должности обещает быть напряжённой. 
Возможно, интригующей — партия власти 
умеет лихо закручивать сюжеты. А вот 
честной — едва ли. Без подкупа избирате-
лей, «каруселей», административного ре-
сурса, переписывания протоколов, «совер-
шенствования» избирательного законода-
тельства и других замечательных изобре-
тений демократии выборов в России не 
бывает. Правда, эти трюки, повторящиеся 
из года в год, всем давно уже приелись. 
Да и финал, известный заранее, не луч-
шее средство заинтересовать публику. 

Не случайно приморцы стали массово отказы-
ваться от исполнения своего долга: как ни голо-
суй, а результат один и тот же. И в жизни, и в ито-
говом протоколе. Никаких изменений к лучшему. 
Победила «Единая Россия» — зарплаты выросли 
лишь у чиновников, судей да представителей сило-
вых органов, которые их охраняют. А сколько нам 
открытий чудных готовит расхищенья дух? Побе-
дил новый старый президент — и всё в стране по-
старому: та же инфляция, та же коррупция, то же 
разворовывание бюджетных средств. Новое лишь 
то, что в ещё больших размерах. Центр нанотех-
нологий «Сколково» ничем ещё себя не проявил, 
а растратил столько, сколько российским учёным 

вполне хватило бы, чтобы занять лидирующее по-
ложение в мире по перспективным направлениям 
исследований. А сколько миллиардов уплыло в кар-
маны взяточников, людей, тем или иным образом 
приближённых к деньгам, которые выделялись на 
строительство объектов саммита АТЭС во Владиво-
стоке, проведение сочинской Олимпиады, Всемир-
ной Универсиады в Казани, всевозможных беспо-
лезных экономических и прочих форумов, конгрес-
сов совещаний и встреч, содержание футбольных 
и хоккейных клубов... 

Сейчас следователи Генеральной прокурату-
ры продолжают разбираться с ОАО Оборонсервис, 
созданным по указанию президента и постановле-
нию правительства в недрах Министерства оборо-
ны. Несмотря на его коммерческий характер, оно 
существует исключительно на деньги из федераль-
ного бюджета, однако распоряжается ими и зем-
лями предприятий, входящих в состав этого воен-
ного холдинга-монстра, как своими собственными. 
Кстати, одно из его структурных подразделений «Су-
доФлотСервис» во Владивостоке фактически уже 
«затонуло» из-за отсутствия средств на поддержа-
ние своей жизнедеятельности и выплату рабочим 
почти десятимесячной(!) задолженности по зарпла-
те, превышающей шесть миллионов рублей. Общий 
же ущерб от «деятельности» коммерсантов в пого-
нах, по разным оценкам, может составить от семи 
до пятнадцати миллиардов. 

Если сложить всё вместе, ежегодные бюджет-
ные потери страны окажутся примерно в полтора 

раза больше отчислений в Пенсионный фонд. А нам 
говорят: нет денег, пора повышать возраст выхо-
да на пенсию!

Но самое страшное преступление нынешнего 
режима, открыто покровительствующего жуликам 
и ворам, заключается в том, что он уже посягнул 
на самое святое: территориальную неприкосновен-
ность и целостность России, раздаривая стражду-
щим соседям — Китаю и Норвегии то, что осваива-
лось, собиралось, создавалось и накапливалось ве-
ками русскими первопроходцами, народом-созида-
телем, народом-победителем. Это достояние невоз-
можно оценить в денежном эквиваленте, но любая 
его потеря, безусловно, отражается на благососто-
янии каждого из нас. 

В Приморье это ощущается особенно остро. 
Мне довелось в нынешнем году побывать во мно-
гих городах и районах края. Увиденное и услышан-
ное потрясает. Словно остановилось течение жиз-
ни: всюду — разбитые дороги, грязь, брошенная 
техника, заросшие бурьяном поля, разрушенные 
посёлки, дома, не знавшие ремонта и развалива-
ющиеся от ветхости, не вписавшиеся в рынок шко-
лы без учеников и больницы без врачей и пациен-
тов. И эти марсианские ландшафты, невиданное за-
пустение, отсутствие каких-либо следов человече-
ской деятельности заставляют задуматься: а есть 
ли вообще при нынешней власти жизнь на нашей 
земле? 

Надеемся на вашу поддержку!

  
 

                        

   

 

8 сентября 2013 г.

Не дайте украсть ваш голос!

       Выборы 
в Приморском крае

К избирателям края Нашим депутатам

Владивостоку — мэра-коммуниста

Наказы I Всероссийского съез-
да депутатов-коммунистов и сто-

ронников КПРФ депутатам законода-
тельных органов всех уровней и гла-
вам органов местного самоуправле-
ния, избранным при поддержке Ком-
мунистической партии Российской 
Федерации.

8 июня 2013 г. Москва, 
Колонный зал Дома Союзов

Мы, делегаты Всероссийского съезда, пред-
ставляем более 10 тысяч народных избранни-
ков — тех, кто являются депутатами Государ-
ственной Думы РФ, региональных органов за-
конодательной власти, главами и депутатами 
органов местного самоуправления. Будучи из-
бранными от Коммунистической партии Рос-
сийской Федерации, осознавая ответствен-
ность перед избирателями и страной, мы за-
являем о своей решимости реализовать сози-
дательные программы и предложения КПРФ, 
отражающие коренные интересы граждан.

Либеральный курс президента и правитель-
ства прямо продолжает разрушительную анти-
национальную политику правящих кругов, на-
чатую более двадцати лет назад. 

— Олег Николаевич, как известно, го-
родское отделение КПРФ выдвинуло вас 
кандидатом в мэры Владивостока на 
предстоящие 8 сентября этого года вы-
боры. Подготовку к ним уже начали?

— Подготовка, конечно, ведётся, но 
окончательное решение по моей кандида-
туре будет принято на конференции При-
морского краевого отделения КПРФ, кото-
рая состоится в июле этого года. 

— Помните, в советские времена 
в «Литературной газете» была очень по-
пулярная среди читателей рубрика «Если 
бы я был директором...»? Так вот, если 
бы вы стали мэром Владивостока, то 
что?..

— Да, интересные материалы публико-
вались тогда в этой газете. Что бы я сде-
лал вначале, так это провёл основатель-
ную и тщательную ревизию и инвента-
ризацию всего городского хозяйства. И, 
прежде всего — жилищного фонда и го-

родской инфраструктуры, включая ком-
мунальные инженерные сети. Потому что 
нам необходимо точно знать, куда в пер-
вую очередь вкладывать деньги — в ка-
питальные ремонты домов, в ремонты 
лестничных маршей и придомовых терри-
торий, в создание удобной для жителей 
транспортной инфраструктуры, в ремонт 
коммунальных инженерных сетей... А что-
то может и подождать — например, столь 
любимые нынешним главой бесконечные 
замены бордюра в одних и тех же местах, 
многомиллионные фейерверки и фестива-
ли самбы. И так далее... 

— Олег Николаевич, если говорить 
о Владивостоке, где вы родились, где 
учились и работали, то какая ваша са-
мая заветная мечта, пусть даже несбы-
точная: что особенного, если бы могли, 
вы хотели бы сделать для своего города?

Окончание на стр. 5 Окончание на стр. 4

Курсом созидания 
и социальной 
справедливости

Олег Вельгодский: «Власть больна организационной 
немощью, гигантоманией и самбой...»

Окончание на стр. 2

Мэр-коммунист — лучшее лекарство от головной боли
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— Интересный вопрос...Скорее всего, я 
бы приложил все силы, чтобы полностью очи-
стить от мусора и грязи Вторую и Первую Реч-
ки и сделать так, чтобы сюда на нерест верну-
лась красная рыба... Как она заходила в эти 
реки лет 100-150 назад.

— Ничего себе мечта... Разве такое воз-
можно уже?

— А почему бы и нет? Навалиться всем ми-
ром — экологам, неравнодушным жителям го-
рода, спонсорам и, в конце концов, очистить, 
привести в порядок русла рек... Зато представ-
ляете, как жители и гости города любовались 
бы ходом нереста... Правда, для этого надо 
и Амурский залив содержать в чистоте. Но это 
так, мечты... Хотя...

— Что ж, неожиданная мечта у вас. А если 
спуститься с небес, то какую самую больную 
проблему вы видите во Владивостоке?

— Понимаете, за двадцатилетний послесо-
ветский период накопилось столько проблем, 
что за какой вопрос ни возмись, он обраста-
ет такими жуткими особенностями, что тут не 
хватит и десятилетий нынешней власти для его 
разрешения. Очевидно, дело в том, что и бюд-
жет города нищий, и инфраструктура, остав-
шаяся без плановой замены и ремонта, из-
носилась донельзя, и рабочих мест с достой-
ной оплатой буквально единицы, и дорог-то но-
вых за четверть века не построили ни одной, 
если не считать патрокловской, сооружённой 
за счёт федералов, и многоквартирные дома 
без ремонта и ухода постепенно разрушаются, 
и крыши их сотен квартир протекают.. И много 
ещё чего другого, требующего безотлагатель-
ных мер. Я уж не говорю о том, что многие мо-
лодые семьи ютятся по углам и не могут себе 
позволить даже мечтать о собственном жилье. 

Кто бы мне ответил, интересно, вот на та-
кие вопросы: почему в Белгороде молодые 
люди, прожившие там два года, имеют воз-
можность купить в ближайшем пригороде за 
70 тысяч рублей 10 соток земли, куда уже под-
ведены вода, газ, электричество, канализа-
ция и даже проложены асфальт и интернет (а 
не как во Владивостоке: дадим землю много-
детным семьям, а 200-500, а то и больше ме-
тров коммуникаций тяните за свой счёт)? По-
чему там строителям собственных коттеджей 
по разработанной программе выделяют мате-
риалы прямо с заводов по себестоимости? По-
чему тысячи километров целых (не разрушен-
ных!) бордюров тротуаров и автомагистралей 
города покрашены известью и белой краской? 
Почему все газоны здесь стригут по крайней 
мере раз в две недели? Почему чистоту в этом 
городе создают не выходцы из бывших наших 
южных союзных республик, а местные жите-
ли? И всё это за 700 километров от Москвы 
и 900 километров от Чёрного моря...

— Давайте, я попробую ответить. Может, 
потому, что в Белгороде, а также в област-
ной администрации работают профессиона-
лы, кровно заинтересованные в том, чтобы 
жители города и области чувствовали себя 
комфортно и социально защищёнными? 

— Может, и так. Но факт остаётся фак-
том: Белгородская область по сути единствен-
ный регион в России, где фиксируется устой-
чивый рост численности населения после Мо-
сквы, Санкт-Петербурга, и некоторых кавказ-
ских республик. Так вот, я к чему всё это го-
ворю: разве нельзя превратить Владивосток 
в действительно привлекательный не только 
для молодых, но и для всех жителей России го-
род? Здесь же все условия для этого имеются! 

Недавно губернатор Приморья Миклушев-
ский заявил: тем, кто дешевле всех предло-
жит строительство 20 тысяч квартир во Вла-
дивостоке, будем помогать. Очень хорошо — 
известный и авторитетный строитель, комму-
нист Иван Иванович Буленок со своим пред-
приятием «Восточные ворота» и молодёжным 
жилищно-строительным кооперативрм «Варяг», 
возводит во Владивостоке и других городах и 
районах Приморья самое дешёвое на сегод-
няшний момент жильё. Так давайте создадим 
ему соответствующие условия, чтобы месяца-
ми он не добивался участков земли, подключе-
ний к коммуникациям и т. д. И уже через 5-7 
лет 20 тысяч семей краевого центра обретут 
желанную жилплощадь по скромным ценам. 

Если меня изберут мэром, я постараюсь 
сделать всё, чтобы вопросы строительства 
именно доступного по ценам жилья во Вла-
дивостоке решались оперативно и в первую 

очередь. 
Между тем нынешние городские правители 

могут, например, разрушить городской трам-
вай, который создавали целые поколения жи-
телей города на протяжении ста лет. Потому 
что нашёлся умник, который сказал: трамвай 
в городе создаёт пробки. Трамвай с улиц ис-
чез, а заторов автотранспорта в городе мень-
ше не стало. Разрушителя же никто и не спро-
сил за это варварство. В то же время в горо-
дах Европы и Америки трамвай успешно раз-
вивается, становится чуть ли не основным ви-
дом экологичного общественного транспор-
та. Да что там Европа, возьмите наших сосе-
дей, Хабаровск, где трамвай вполне успешно 
работает. 

А кто ответит за то, что обещал построить 
50 детских садиков и не сдержал своего сло-
ва? А сейчас вот новую фишку двигает: по-
строим, мол, вдоль Амурского залива автомо-
бильную дорогу...Если громадные средства на 
это выделит федеральный центр. А если Мо-
сква не выделит денег? Что тогда? Опять обе-
щания повиснут в воздухе?..

Самая сильная головная боль простых жи-
телей Владивостока сегодня — это ЖКХ. Мне, 
как депутату городской Думы приходится тра-
тить до 90 процентов своего времени имен-
но на решение этих вопросов. Неотремонти-
рованные дома, разрушенные дороги, унич-
тоженные придомовые территории, разбитые 
лестницы, протекающие крыши, совершенно 
дикие расценки на общедомовые нужды — в 9 
из 10 обращений жителей звучат именно эти 
проблемы. Поэтому в нашей программе глав-
ное и основное — это капитальный ремонт го-
рода Владивостока. И хотя наши оппоненты 
пугают жителей цифрами, объемами, и любят 
рассказывать о дефицитном бюджете — на 

самом деле не так всё страшно. Да, действи-
тельно на настоящий момент нынешняя адми-
нистрация должна выполнить работ по капи-
тальным ремонтам на 3 миллиарда 546 мил-
лионов 566 тысяч 300 рублей. Это только по 
989 искам, которые выиграли жители. Вроде 
бы — сумма просто астрономическая. Тем бо-
лее, что в этом году на капремонты выделе-
ны всего 270 миллионов рублей. Но всё дело 
в том, что на содержание городской админи-
страции, и тоже — на этот, 2013 год — за-
ложено 2 миллиарда! Сравните эти цифры — 
и легко увидите, что, если вдвое сократить со-
держание чиновников, за три года можно рас-
считаться с долгами, а за пять лет — капиталь-
но отремонтировать Владивосток.

— То есть, Вы считаете, что нынешняя 
власть работает из рук вон плохо, тем не ме-
нее претендует на продолжение банкета?

— Да, она, несомненно, убеждена в своём 
священном праве оставаться и впредь несме-
няемой, непереизбираемой кастой, и требует 
у избирателей продолжения банкета. Но наша  
команда, в случае победы на выборах, будет 

работать на несколько порядков эффективнее 
и  быстро докажет избирателям, что прежние 
мэры просто не соответствовали своим долж-
ностным обязанностям, а только занимались 
самовосхвалением  за счёт горожан. Ну и за-
ботились о собственном кармане.

— Олег Николаевич, недавно вы участвова-
ли в качестве делегата от Приморского края 
в 1 Всероссийском форуме депутатов-комму-
нистов. Какие впечатления вынесли оттуда?

— Скажу честно, я впервые в жизни уча-
ствовал в таком представительном форуме 
в Москве, да ещё в таком легендарном зда-
нии, где проходили наиболее важные события 
Советского государства и России. На съезде 

присутствовало 1220 человек из всех регио-
нов Российской Федерации, а также делега-
ции из стран СНГ, Приднестровской Молдав-
ской республики и Республики Южная Осетия. 
Вы знаете, здесь я ещё раз убедился, что все 
эти досужие разговоры о том, что КПРФ — 
партия пенсионеров, не стоят и выеденного 
яйца: на съезде присутствовало очень много 
молодых депутатов-коммунистов, некоторые из 
них выступили с очень яркими и убедительны-
ми речами.

Большое впечатление произвёл доклад 
председателя ЦК КПРФ, руководителя фрак-
ции коммунистов в Госдуме России Геннадия 
Андреевича Зюганова, который дал обстоя-
тельный и аргументированный социально-эко-
номический анализ в нашей стране и ясно 
доказал, что только левый курс, только соци-
ализм сможет вывести наше государство из 
пропасти и создать достойные условия жизни 
каждому человеку. Очень много было интерес-
ных выступлений делегатов и гостей съезда.

Приятно было видеть дебют в качестве 
только что избранного первого секретаря ЦК 

ЛКСМ нашего товарища, депутата Законода-
тельного Собрания Приморья, первого секре-
таря регионального отделения комсомола Ана-
толия Долгачёва, который во главе сводной 
группы молодых депутатов-коммунистов при-
ветствовал участников форума.

— Удалось ли встретиться с Геннадием Ан-
дреевичем Зюгановым?

— Да, удалось. Он живо интересовался си-
туацией во Владивостоке, поддержал намере-
ние краевой партийной организации выдви-
нуть на пост мэра города коммуниста и обе-
щал всемерную помощь. При этом подчеркнул, 
что команда «красного» мэра должна во главу 
своей работы поставить насущные проблемы 
жителей города, принимать профессионально 
выверенные решения. Надо зримо доказать 
жителям Владивостока, подчеркнул Геннадий 
Андреевич, что мэр-коммунист меняет ситуа-
цию в городе только для горожан, только во 
имя его дальейшего развития и процветания. 
И чтобы у избирателей через четыре года не 
было сомнений — на следующий срок вновь 
избираем мэра-коммуниста.

— Кстати, о команде будущего мэра-комму-
ниста... Она уже сформирована?

— Да, основной руководящий состав адми-
нистрации Владивостока уже подобран. С не-
которыми состоялась подробная беседа, мы 
каждому кандидату в нашу команду изложи-
ли свои главные принципы будущей совмест-
ной работы — честность, ответственность, эф-
фективность. Чиновники должны понимать, 
что главным критерием оценки их работы ста-
нет не количество бумаг и отписок, а реально 
оказанная помощь жителям, реальные дела на 
благо горожан. 

Кстати, на Всероссийском съезде депута-
тов-коммунистов приняты наказы депутатам 
законодательных органов всех уровней и гла-
вам органов местного самоуправления, из-
бранным при поддержке Коммунистической 
партии Российской Федерации, их принципы 
и должны быть положены в основу всей рабо-
ты администрации Владивостока, если избира-
тели поддержат мою кандидатуру.

Мы создадим такие условия в мэрии, что-
бы ни один чиновник не смог отпихнуться от 
решения насущных вопросов людей. Каждый 
работник мэрии должен твёрдо усвоить, что 
всех нас наняли на работу избиратели горо-
да: спустя рукава действуешь, извини — до 
свидания... Надо внимательно изучить струк-
туру администрации Владивостока, но уже по-
нятно, что без сокращения кадров здесь не 
обойтись. Вы только посмотрите: у нынешне-
го мэра девять заместителей с нехилой зарпла-

Олег Вельгодский: 
«Власть больна 
организационной немощью, 
гигантоманией и самбой»
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Справка редакции 
«Правда Приморья»: 

Олег Николаевич Вельгодский родился 17 
мая 1966 года в г. Владивостоке в рабочей се-
мье. Образование высшее техническое.

Учился в средней школе № 25. В 1986 г 
окончил Владивостокское мореходное училище 
министерства рыбного хозяйства по специаль-
ности электромеханик. Долгое время работал 
на добывающих судах типа СТР («Сабурово», 
«Суханово», «Среднеколымский», «Синарск», 
«Секущий», «Сафоново») управления «Дальмо-
репродукт». Позднее переведен на плавзавод 
«Константин Суханов» II электромехаником. 
Участвовал в промыслах минтая, сайры, краба.

В 1998 году заочно окончил Омский го-

сударственный университет путей сообще-
ния по специальности «Локомотивы. Теплово-
зы». С 1998 года работал в различных ком-
паниях города Владивостока на руководящих 
должностях.

С 2008 года является активным участником 
политических протестных акций. Член КПРФ. 
Депутат Думы г. Владивостока 3 и 4 созывов 
от одномандатного избирательного округа № 5. 
Заместитель руководителя фракции коммуни-
стов в Думе Владивостока. Заместитель пред-
седателя комитета по местному самоуправле-
нию, правопорядку и законности.

Член бюро комитета Владивостокского мест-
ного отделения КПРФ.

Женат, имеет троих детей.
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той. Даже у председателя правительства Рос-
сии замов меньше — их семь человек! Мень-
ше в Приморье и заместителей губернатора — 
восемь. Всего-то...

Формирование команды продолжается, бо-
лее того, я наметил проект списка кандидатов 
будущих основных работников мэрии вынести 
на рассмотрение бюро комитета Приморско-
го отделения КПРФ — коллективное обсужде-
ние и авторитетная оценка нашей команды, 
уверен, позволит избежать кадровых ошибок. 

— А ваша предвыборная программа готова?
— Конечно, готова. Сейчас она проходит 

экспертизу авторитетных специалистов-хозяй-
ственников, учёных, общественных организа-
ций, в том числе и комитета местного отделе-
ния КПРФ. В программе много насущных для 
жителей города идей. Прежде всего – введе-
ние 10-ти рублёвого тарифа на проезд в муни-
ципальном транспорте. Это будет моим пер-
вым распоряжением, если горожане доверят 
мне пост главы Владивостока. 

Самое интересное, что к этому и сегодня 
нет ни юридических, ни экономических препят-
ствий. В соответствии с положениями 161 Фе-
дерального Закона «О государственных и муни-
ципальных унитарных предприятиях»  муници-
пальные унитарные предприятия (а речь идёт 
именно о МУПВ ВПОПАТ-1и ВПОПАТ-3) созда-
ются в целях реализации социально значимых  
товаров, работ  и услуг по минимальным це-
нам. А положения 131 Федерального Закона 
«Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации» от-
носят  установление тарифа на услуги МУПов 
к полномочиям главы местного самоуправле-
ния. Кроме того, у нас есть информация, что 
при 15 рублёвом тарифе, когда используя кар-
точку, можно было заплатить в муниципальных 
автобусах не 15, а 13 рублей, выручка была 
больше, чем теперь, когда надо платить 17. И 
это при разнице в 2 рубля! Представьте себе, 
насколько увеличится валовый сбор в муници-
пальных автобусах при разнице в цене проез-
да с коммерсантами в 7 рублей! 

— Какие решения планируете реализовать 
в сфере ЖКХ?

— Мы внимательно прорабатываем меха-
низм создания муниципальной управляющей 
компании. И опираемся в этом – в отличие от 
одного из соперников, присвоившего нашу 
идею – не на мифические программы финан-
сирования из Москвы, а на точную юридиче-
скую базу – те же 161 и 131 Федеральные За-
коны, прежде всего, на Жилищный Кодекс и 
постановления правительства. А ещё – на вы-
веренный экономический расчёт. И у наших 
специалистов получается, что, если ставить 
целью именно реализацию для жителей соци-
ально значимых товаров, работ и услуг в сфе-
ре ЖКХ по минимальным ценам, а не пытать-
ся зарабатывать на собственных избирателях, 
как это делает нынешняя власть, то вполне 
можно содержать дома горожан надлежащим 
образом, как это требует Закон и платить со-
трудникам ЖКХ достойную зарплату. При этом 
– снизив тариф за содержание жилья!

Власть больна гигантоманией.  Вот, к при-
меру, чиновники края и города много говорят 
об открытии на «Спутнике» концертно-спортив-
ного комплекса. Вот появилась и новая сум-
ма для доведения до ума этого сооружения — 
дополнительно, оказывается, нужно больше 
800 миллионов рублей. Ничего себе просчё-
ты... Да, этот комплекс, к строительству кото-
рого мэрия имеет слабое касание, нужен горо-
ду. Но жители Владивостока должны иметь воз-
можность заниматься спортом по месту жи-
тельства. И в этой связи не так уж много надо 
средств, чтобы возле каждого дома поставить, 
к примеру, турник для взрослых и детей, орга-
низовать небольшую площадку хотя бы с од-
ним баскетбольным щитом, найти подветрен-
ную сторону для настольного тенниса... Зимой, 
конечно, хоккейных площадок необходимо как 
можно больше надо залить... Словом, следует 
на деле приблизить к людям условия для заня-
тий физкультурой и спортом. Пусть это будут 
скромные шаги, но они предусмотрены нашей 
программой и мы их непременно сделаем уже 
в первый год. 

— Ну, что ж, Олег Николаевич, спасибо за 
откровенный разговор и успехов вам на пред-
стоящих выборах.

Вячеслав Гончаров. 
На снимке Олег Вельгодский в день 9 Мая 

у подводной лодки С-56.  
Фото автора.

В  Единый день голосования в Пар-
тизанске пройдут выборы ново-

го состава Думы городского округа. 
Местное отделение КПРФ считает их 
важными, так как они являются оче-
редным шагом к достижению наро-
довластия на местном уровне. Для 
участия в выборах и достижения сво-
их программных целей мы сформиро-
вали команду из коммунистов и бес-
партийных, готовы представить для 
избирателей свою программу макси-
мум и минимум для работы в Думе 
Партизанского городского округа.

Следует отметить, что в настоящее вре-
мя в Партизанске сложилась непростая соци-
ально-экономическая ситуация. Вместо горо-
да с развитыми предприятиями угольной про-
мышленности мы имеем широкую торговую 
сеть, незначительное количество предприни-
мателей, несколько железнодорожных пред-
приятий и Партизанскую ГРЭС. Экономика на-
ходится в упадке и, соответственно, в Парти-
занске нет необходимого количества и каче-
ства рабочих мест, чтобы решить все вопро-
сы трудоустройства. Каждое утро жители на-
шего города колонной автомашин едут на ра-
боту в Находку, а вечером возвращаются об-
ратно. Та же самая картина на «электричке» 
Партизанск — Находка. Молодёжь не желает 
оставаться в городе и стремится покинуть его 
после окончания средней школы. Треть насе-
ления Партизанска составляют пенсионеры. 

На фоне неблагополучных тенденций в эко-
номике имеются серьезные недостатки в ра-
боте местной исполнительной власти. После 
прихода в наш город команды нового мэра 
Александра Галущенко из Владивостока воз-
ник ряд новых проблем: фактически подведе-
но к банкротству МУП «Городское хозяйство», 
осуществляющее основные работы по содер-
жанию муниципальных дорог, вывозу и утили-
зации мусора и т.д.; созданы частные управ-
ляющие компании, которые фактически за-
нимаются отъёмом денег у потребителей, но 
услуги в полном объеме не оказывают; акти-
визировались криминальные группировки, за-
нимающиеся мошенничеством с бюджетными 
средствами, выделенными правительством 
РФ на переселение граждан из жилья, под-
вергшегося негативному воздействию шахт. 
В городе имеется серьезная проблема доль-
щиков при строительстве нового микрорай-
она. Плохие дороги, разрушающиеся бара-
ки, самый высокий тариф на водоснабжение 
в Приморском крае, проблемы с КГУП «Прим-
теплоэнерго» и т.д., и т.п.. При этом испол-
нительная власть работает практически бес-
контрольно со стороны избирателей и народ-
ных избранников в лице депутатов Думы го-
родского округа. 

Можно сказать, что такие тенденции мы 
видим везде. Это действительно так. Но мож-
но ли что-то изменить на местном уровне, до-
биться того, чтобы власть, бизнес и населе-
ние работали в единой и дружной команде 
на развитие городского округа? Мы, комму-
нисты, считаем, что это возможно. Для этого 
необходимо разработать программу развития 
местного самоуправления и реализовать её. 
Наши эксперты во главе с коммунистом Вла-
димиром Хмелевым, подготовили такую про-
грамму, суть которой можно изложить в не-
скольких принципиальных пунктах:

Провести на сентябрьских выборах в Думу 
городского округа максимально возмож-
ное количество депутатов от КПРФ и наших 
сторонников.

Изменить Устав городского округа в сторо-
ну увеличений полномочий депутатов и умень-
шения полномочий мэра. 

Наладить депутатский контроль за работой 
исполнительной власти, особенно в части ис-
полнения бюджета городского округа.

Создать на избирательных округах Обще-
ственные Советы улиц и микрорайонов. Де-
путатам активно взаимодействовать с таки-
ми Советами. Помогать им в их работе, через 
них формировать наказы избирателей и вза-
имодействовать с населением.

Принять муниципальную Программу разви-
тия ТОС (территориального общественного са-
моуправления), активно развивать ТОСы, как 
возможность тесного взаимодействия насе-
ления с властью, в том числе путем финанси-
рования ТОСов.

Добиться отставки мэра — единоросса Га-
лущенко А.В., имеющего отрицательный рей-
тинг у населения.Путём честных выборов до-
биться избрания мэром представителя КПРФ.

Дружными усилиями исполнительной и за-
конодательной власти, населения (через 
ТОСы) и бизнеса стремиться к созданию усло-

вий для развития городского округа, эффек-
тивно использовать имеющиеся людские, ма-
териальные и финансовые ресурсы. 

Для реализации такой программы развития 
местного самоуправления потребуются годы, 
но мы готовы работать не одним днём, а на 
долгосрочную перспективу. Для этого у мест-
ного отделения имеются все необходимые ре-
сурсы, опыт и знание. Мы проводим широкую 
разъяснительную работу с населением о том, 
что партия «Единая Россия» и её представи-
тели в Думе Партизанского городского окру-
га, мэр — единоросс не занимаются защитой 
населения от жуликов в системе ЖКХ, пло-
хо исполняют свои обязанности и какие нега-
тивные последствия для развития города име-
ет их бездействие. Так, спустя пять лет по-
сле победы на выборах на должность мэра 
А.В.Галущенко, «прославившего» Партизанск 
своим «липовым» дипломом о высшем обра-
зовании, депутаты так и не удосужились вне-
сти изменения в Уставе городского округа 
о требовании высшего образования для гла-
вы городского округа. До сих пор эту долж-
ность может занимать человек со средним 
образованием. 

Наш коммунист Владимир Хмелев в сво-
ей газете «Время перемен+ТВ» последова-
тельно показывает губительный курс прово-
димых Кремлём реформ, какую роль занима-
ет в этом партия «Единая Россия» и убедитель-
но показывает достоинства пути социалисти-
ческого развития России. Кстати, Владимир 

Хмелев возглавит наш партийный список на 
выборах в Думу городского округа и мы соби-
раемся выдвигать его на должность главы го-
родского округа. 

Такая деятельность нашего местного от-
деления вызывает большое недовольство 
у местных единороссов и главы городского 
округа, но формирует у жителей положитель-
ное отношение к нам. Так, на двух последних 
федеральных выборах на территории Парти-
занского городского округа мы обошли пар-
тию «Единая Россия». Теперь нам предстоит 
большая задача: занять большинство в но-
вом составе Думы городского округа, про-
извести изменения Устава города, своей ра-
ботой вернуть званию депутата уважение 
у избирателей. 

На эти выборы мы пойдем с известным 
высказыванием: «Дерзанье юности и опыт 
зрелых лет — таков источник мировых по-
бед!». Вот предварительный список наших 
кандидатов: 

Хмелев Владимир Николаевич, 1965 год,
Нагибин Геннадий Иванович, 1950 года,
Вильчинский Владимир Иосифович, 1956 

года,
Котренко Владислав Петрович, 1982 года, 
Сорокин Александр Васильевич, 1982 

года,
Густяков Владимир Алексеевич, 1973 

года,
Агафонов Андрей Николаевич, 1985 года, 
Дюкова Ирина Ивановна, 1956 года,
Коробка Валерий Иванович, 1949 года, 
Иванова Людмила Петровна, 1944 года,
Ковехов Александр Иванович, 1947 года,
Котлячков Виктор Михайлович, 1961 года,
Малышев Владимир Михайлович, 1949 

года,
Садон Николай Иванович, 1946 года, 
Сельчук Кирилл Александрович, 1967 

года,
Тимошенко Владимир Демьянович, 1942 

года,
Усольцев Владимир Александрович, 1956 

года,
Орлик Радамира Владимировна, 1991 

года. 

Г. Нагибин,
первый секретарь комитета местного 

отделения КПРФпо г. Партизанску.

На снимке: Владимир Хмелёв, лидер спи-
ска коммунистов Партизанска.

Вернём званию 
депутата уважение 
избирателей

Дерзанье юности и опыт прошлых лет...
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ЕдРо, довольно врать и красть,
В условиях затяжного социально-экономиче-

ского кризиса программа мер, предложенная 
КПРФ, становится всё более актуальной. Убеди-
тельную поддержку миллионов наших сограждан 
она получила в ходе Народного референдума, во 
время парламентских и президентских выборов 
2011-2012 годов. Готовность добиваться выпол-
нения заявленных задач подтверждена XV съез-
дом КПРФ.

Депутаты-коммунисты вместе со всей парти-
ей уверенно противостоят политике хищническо-
го разграбления России и обогащения олигархии 
за счёт эксплуатации народных масс. Мы после-
довательно выступаем против грабительской при-

ватизации, ведущей к разрушению ключевых про-
изводств и инфраструктуры. Наши предложения 
направлены на ускоренное развитие высокотех-
нологичных отраслей, составлявших основу мощи 
СССР.

Депутаты КПРФ повсеместно выступают за 
возвращение государству контроля над банков-
ской сферой и стратегическими отраслями эко-
номики. Мы выступаем за ограничение спекуля-
тивного сектора и наращивание реального про-
изводства. Именно с этой целью наши предста-
вители предлагают законопроекты и решения, на-
правленные против паразитов, диктующих труже-
никам-производителям кабальные цены и граби-
тельские условия сбыта продукции.

На федеральном уровне и на местах мы про-
тивостоим деградации регионов Севера, Сибири 
и Дальнего Востока, вымиранию исконно русских 
областей центра страны, порочной национальной 
политике, негативно сказывающейся на жизни 
республик Поволжья и Северного Кавказа. Пар-
тия и её представители предлагают меры по сти-
ранию диспропорций в региональном и отрасле-
вом развитии, выступают за возможность граж-
дан жить и работать дома, не прибегая к вынуж-
денной миграции в мегаполисы.

Мы, члены и сторонники КПРФ, противодей-
ствуем проводимой в стране информационной по-
литике, через которую власть стремится закре-
пить социальный раскол общества, культивиру-
ет нравственную распущенность, внушает граж-
данам идеи о непреодолимой отсталости России, 
о её беспомощности перед мировой финансовой 
олигархией.

Под заклинания об «интеграции в мировое ка-
питалистическое хозяйство», о «вхождении в круг 
развитых стран», о признании принципов «свобод-
ного рынка товаров, капитала и рабочей силы» 
правящие круги завели страну в полный тупик. 

Альтернатива происходящему — курс, вырабо-
танный КПРФ . Это курс созидания, гуманизма 
и социальной справедливости. Его реализация по-
зволит нашему Отечеству устремиться к лучшему 
будущему — к социализмуXXI века. В совместной 
борьбе за новое общество есть место каждому — 
от рабочего и крестьянина до крупного органи-
затора производства, от молодого олимпийского 
чемпиона до ветерана, от студента до заслужен-
ного учителя, врача и деятеля культуры.

Важнейшую роль в борьбе за победу полити-
ки КПРФ играют те, кто представляют многоты-
сячный корпус коммунистов и наших сторонников 
в органах государственной власти и местного са-
моуправления. Они работают по всей необъятной 
России, начиная с муниципальных районов, город-
ских округов, сельских и городских поселений.

Наш главный наказ своим представителям: по-
следовательно, грамотно и целеустремлённо от-
стаивать интересы граждан страны, интересы 
своей Родины. Мы в состоянии и обязаны это де-
лать, ибо КПРФ — единственная альтернатива 
правящей партии, предложившая содержатель-
ную стратегию преобразований. Наши предложе-
ния в полной мере учитывают необходимость пол-
ноценного включения регулирующей роли государ-
ства в организацию жизнедеятельности страны. 

Именно государство способно обеспечить реали-
зацию масштабных и долгосрочных программ эко-
номического, социального и культурного развития.

КПРФ разработала более двадцати отраслевых 
программ по выводу России из кризиса. Задача 
депутатов-коммунистов — превратить их в кон-
кретные законотворческие инициативы на феде-
ральном, региональном и местном уровнях. В ра-
боте над проектами важнейших законов необ-
ходимо тесное взаимодействие нашей фракции 
в Государственной Думе РФ с представителями 
и сторонниками партии в законодательных орга-
нах регионов. При принятии или отклонении кон-
кретных законопроектов депутаты-коммунисты 
должны действовать консолидировано.

Избранникам народа — коммунистам и сто-

ронникам КПРФ — необходимо выдвигать и ак-
тивно отстаивать предложения, отражающие 
семь направлений новой экономической полити-
ки, выработанной партией. Это значит, что пред-
стоит настойчивая борьба «ЗА»:

— национализацию ключевых отраслей про-
мышленности, электроэнергетики, ренты от экс-
плуатации природных ресурсов;

— эффективное взаимодействие науки и про-
изводства, проведение новой индустриализации;

— введение стратегического планирования, 
позволяющего управлять хозяйством страны 
как единым комплексом, сочетающим преиму-
щества и интересы территорий и отраслей эко-
номики, предполагающим ускоренное и пропор-
циональное развитие производительных сил Си-
бири и Дальнего Востока, Центра, Севера и Юга 
страны;

— возрождение российской деревни, достиже-
ние продовольственной и экологической безопас-
ности России;

— развитие государственного жилищного 
строительства и переселение граждан из ветхо-
го и аварийного жилья;

— осуществление финансовой политики, обе-
спечивающей инвестиции в новую индустриали-
зацию и освоение высоких технологий;

— пересмотр системы налогообложения в ин-
тересах развития реального производства и ма-
лого предпринимательства, поддержки тружени-
ков и малоимущих.

В социальной сфере усилия депутатского кор-
пуса КПРФ должны быть направлены на принятие 
законопроектов, гарантирующих:

— достаточный прожиточный минимум для всех 
категорий граждан;

— внедрение пенсионной системы, обеспечи-
вающей размер пенсий не ниже 40% от средней 
заработной платы;

— поддержку «детей войны» и тружеников тыла;
— обеспечение занятости трудоспособного на-

селения и трудоустройства молодёжи, включая га-
рантии предоставления первого рабочего места;

— ликвидацию колоссального социального не-
равенства, введение прогрессивного налогообло-
жения на доходы физических лиц и ликвидацию 
регрессивной шкалы страховых взносов, а также 
введение ограничений на премиальные выплаты 
руководителям компаний и запрета на «золотые 
парашюты» для топ-менеджеров;

— осуществление программ массового строи-
тельства социального жилья;

— бесплатное, качественное и доступное обра-
зование для всех;

— поддержку детей и молодёжи, многодетных 
семей и сирот;

— укрепление здоровья нации;
— безусловное устройство в детские дошколь-

ные учреждения всех нуждающихся в этом детей 
и выплату компенсаций семьям, которые лишены 
такой возможности;

— создание условий для нового культурного 
подъёма России.

Для оздоровления общественно-политической 
ситуации мы даём наказ своим представителям 
продолжить борьбу за реализацию ключевых ини-

циатив КПРФ:
— по усилению контроля над всеми структура-

ми исполнительной власти, введению действен-
ного института депутатских и парламентских 
расследований;

— по борьбе с коррупцией, включая обяза-
тельную ратификацию статьи 20 Конвенции ООН, 
предусматривающей ответственность за незакон-
ное обогащение чиновников;

— по созданию избирательной системы, кото-
рая гарантирует честные выборы и свободное на-
родное волеизъявление.

Каждый депутат-коммунист и сторонник партии, 
представляя интересы трудового народа, обязан 
голосовать ПРОТИВ:

— приватизации государственной 

собственности;
— роста тарифов на электроэнергию, услуги 

ЖКХ и естественных монополий;
— проектов бюджетов, закрепляющих антина-

родный курс власти;
— законопроектов, имеющих коррупционную 

составляющую, способствующих полицейскому 
произволу и бесконтрольности чиновничества.

Депутатам фракций КПРФ в законодательных 
органах субъектов Российской Федерации даём 
наказ направить усилия на разработку и приня-
тие законов:

— по преодолению бедности и улучшению жиз-
ни граждан;

— по финансовому укреплению муниципалите-
тов для полноценной реализации их полномочий;

— по выплате региональной компенсации роди-
телям детей дошкольного возраста, необеспечен-
ных местами в детских садах;

— по ограничению роста тарифов на услуги 
ЖКХ суммой в 10% от совокупного дохода семьи.

Исключительно важно, чтобы повсеместно 
были приняты и эффективно использовались ре-
гиональные законы:

— о порядке работы с наказами избирателей 
и обращениями граждан;

— о народной законодательной инициативе;
— о порядке осуществления законодательны-

ми органами контроля за соблюдением и испол-
нением законов субъекта Российской Федерации;

— о парламентском расследовании.
Необходимо усилить борьбу за совершенство-

вание регионального законодательства, регламен-
тирующего подготовку и проведение выборов. На-
стаивая на прямых и свободных выборах высших 
должностных лиц субъектов Российской Федера-
ции, следует предлагать к внесению в Государ-
ственную Думу законодательные инициативы об 
отмене «муниципального фильтра». Также необхо-
димо выступать против крайне несправедливого 
распределения депутатских мандатов по «методу 
империале», отстаивать норму их пропорциональ-
ного распределения.

Депутаты от КПРФ должны обеспечить тесное 
взаимодействие со счётными палатами и консти-
туционными (уставными) судами субъектов Россий-
ской Федерации по вопросам защиты права и ин-
тересов граждан.

В каждом регионе необходимо добиться при-
нятия нормы об отчетах высших должностных лиц 
перед законодательными органами о своей дея-
тельности и исполнении бюджетных обязательств. 
При проведении таких отчётов уделять особое вни-
мание проблемам занятости населения; развития 
здравоохранения и образования; недопущения ро-
ста цен на основные продукты питания, тарифов 
на услуги ЖКХ и электроэнергию; обеспечения го-
сударственной поддержки промышленных пред-
приятий и сельскохозяйственного производства.

Требуется организовать систематическую ра-
боту общественных приемных фракций КПРФ, 
развивать практику единого дня приёма избира-
телей от имени Председателя ЦК КПРФ, руково-
дителя фракции КПРФ в Государственной Думе 
Г.А.Зюганова. В округах регулярно вести при-
ем граждан, отчитываться о своей деятельно-

сти и о выполнении наказов избирателей. Прово-
дить выездные заседания фракций КПРФ в горо-
дах и сельских поселениях. Усиливать присутствие 
партии на различных информационных площадках. 
Максимально эффективно использовать средства 
массовой информации для рассказа о работе де-
путатского корпуса партии. Разъяснять гражданам 
суть происходящего в стране, показывать причи-
ны кризиса и пути выхода из него.

Депутатам и главам органов местного самоу-
правления от КПРФ:

— добиваться проведения выборов депутатов 
представительных органов в муниципальных обра-
зованиях численностью более 30 тысяч избирате-
лей по смешанной системе, предполагающей на-
личие партийных списков;

— внедрять практику регулярных заслушиваний 
представительным органом отчётов о деятельно-
сти глав местного самоуправления по вопросам 
социально-экономического развития села, города, 
района и исполнения бюджетных обязательств;

— в целях активного привлечения населения 
к решению местных проблем широко использо-
вать различные методы выявления общественно-
го мнения, практиковать опросы, сходы и собра-
ния граждан, проведение публичных слушаний 
и местных референдумов;

— регулярно вести прием избирателей, отчиты-
ваться перед ними о выполнении их наказов, о де-
путатской деятельности и работе главы местного 
самоуправления.

Мы, коммунисты и сторонники КПРФ, участни-
ки Всероссийского съезда депутатов законода-
тельных органов и глав местного самоуправления, 
даем наказ нашим товарищам предпринимать 
все меры для наращивания влияния партии в об-
ществе, для достижения её программных задач. 
С этой целью каждый из нас обязан:

— Идти к людям, активно доносить до граждан 
страны позицию и предложения КПРФ, настойчи-
во разъяснять её программные документы, соци-
ально-экономические и политические инициативы.

— Всемерно использовать парламентские воз-
можности партии для усиления влияния в массах. 
Помогать ей в работе по созданию и укреплению 
разветвленной сети своих отделений. Укреплять 
связи с народно-патриотическими силами.

— Содействовать наращиванию внепарламент-
ских форм политического наступления. Активно 
участвовать в акциях социального протеста. За-
щищать участников массовых мероприятий от по-
лицейского произвола.

— Использовать право законодательной иници-
ативы для защиты и восстановления социальных 
гарантий и политических свобод граждан, вклю-
чая право на референдум.

— Уверенно поднимать голос в защиту истории 
страны, достижений советского народа и Комму-
нистической партии, величия имени и дела В.И. 
Ленина. Решительно выступать против любых по-
пыток шельмования славного прошлого, способ-
ствовать сохранению памятников и мемориалов 
советской эпохи.

— Деятельно участвовать в работе «депутатской 
вертикали» КПРФ. Всемерно содействовать пар-
тийным комитетам в организации избирательных 
кампаний. Участвовать в подготовке резерва ка-
дров для выдвижения кандидатами в органы вла-
сти и местного самоуправления.

— Активно бороться за честные выборы. Содей-
ствовать формированию надежной системы кон-
троля за ходом голосования и подведением его 
итогов. Участвовать в работе по подготовке кор-
пуса квалифицированных наблюдателей и членов 
избирательных комиссий от КПРФ.

— Помогать отделениям партии в работе по 
укреплению материально-технической базы. 
Содействовать обеспечению их помещения-
ми, транспортом, оргтехникой и средствами 
коммуникации.

Нам, представителям и сторонникам КПРФ, 
надлежит убедить избирателей России в правиль-
ности наших программных установок. Под руко-
водством партии — стержня народно-патриоти-
ческих сил России — мы обязаны поднять соот-
ечественников на великое дело возрождения 
Отчизны.

Мы — вместе с трудовым народом!
Политика большинства — залог победы!
Россия будет великой и социалистической!

Пресс-служба ЦК КПРФ. Публикуется в сокращении.

Окончание. Начало на стр. 1
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И чем руководствуются избиратели «Единой Рос-
сии», предпочёвшие созиданию, развитию и движе-
нию вперёд мертвечину застойного захолустья? 

Бедность, конечно, не порок, но когда она гра-
ничит с нищетой, безработицей, отсутствием инсти-
тутов социальной поддержки, падением нравов, ро-
стом преступности, чиновничьим произволом, едва 
ли найдётся человек, который бы согласился на та-
кое существование. Не думаю, что педагоги Оль-
гинского района, чья зарплата не дотягивает даже 
до официально установленного уровня минимально-
го размера оплаты труда, довольны своим положе-
нием. Или что жители Лесозаводска, ожидающие 
квартиру в новом доме, спокойно переносят отсут-
ствие главы администрации города, не подписыва-
ющего документы на его строительство по причи-
не... своего неожиданного исчезновения и выхода 
из «Единой России». 

Последнее многое ставит на свои места. Состо-
ять в партии, к которой намертво прилипло позор-
ное прозвище, становится непрестижным. Сдали 
свои членские билеты действующий глава Лесо-
заводска, председатель городской Думы Николай 
Воробьёв, его коллега из Хасанского района Алек-
сандр Нарыжный. Годом раньше это сделал испол-
няющий обязанности главы Большого Камня Алек-
сей Клёцкин. 

В ряде муниципальных образований сложилось 
настоящее безвластие. Прекратила свои полномо-
чия Дума Красноармейского района. Такое же по-
ложение и в Надеждинском, где сдали мандаты 6 
из 13 депутатов. Причём незадолго до этого там 
же был отправлен в отставку глава местного «пра-
вительства». Не позавидуешь и жителям Погранич-
ного района, оставшихся по решению суда без сво-
его представительного органа. Остаётся удивлять-
ся бодрым заявлениям лидеров приморских едино-
россов, что народ за них горой и что они снова «бу-
дут первыми».

Мы не разделяем этот показной оптимизм. 
Как не разделяют его уже сами основатели пар-
тии, стремительно теряющей свой политический 
вес и авторитет. Сегодня они спешно подстилают 
под себя «на всякий случай» соломенный Народный 
фронт. Но от смены вывески суть его не поменя-
лась, что и показал учредительный съезд, на кото-
ром сидели всё те же и говорили то же, что и всег-
да. Даже лидер остался прежним — «спаситель Оте-
чества» Владимир Путин, как представляет его в мо-
лодёжных аудиториях депутат госдумы от ЕР Евге-
ний Фёдоров.

Хитрость и обман в охоте за избирателем, кото-
рые исповедует «Единая Россия», сегодня уже не 
срабатывают, как прежде. КПРФ и её приморское 
отделение, депутаты-коммунисты всех уровней мно-
гим открыли глаза на её истинную, антинародную 
сущность. Кто составляет основу партии? Олигар-
хи и денежные мешки, едва ли нажившие свои ка-
питалы честным путём. «Ратифицируйте, — триж-
ды предлагали мы приморским депутатам Законо-
дательного Собрания от ЕР, — 20-ю статью Конвен-
ции ООН, которая позволит эффективно бороться 
с коррупцией в чиновничьей и депутатской среде. 
Пусть народ сам разберётся, кто, как и чьи интере-
сы здесь защищает». Естественно, что наше пред-
ложение они не поддержали. 

На нынешние выборы мы идём дружной и спло-
чённой командой. У нас немало достойных людей, 
способных взять на себя трудную ношу по выводу 
края из социально-экономического тупика. Мы под-
держиваем требования наших товарищей

прекратить повышение коммунальных тарифов, 
взимание платы за ОДН, попытки превратить ЖКХ 
в механизм по выкачиванию денег у населения. 
Только за первый квартал текущего года комму-
нальщики края «заработали» около 31 миллиарда 
рублей. Большинство этих услуг можно считать та-
ковыми лишь условно, поскольку их качество не вы-
держивает никакой критики. А за них, между про-
чим, каждая семья отдаёт четверть, а то и более 
своего бюджета. Мы же предлагаем ограничить 

эти поборы 10-ю процентами — такова принципи-
альная позиция КПРФ. По инициативе и при под-
держке местных отделений партии в северных го-
родах и районах прошли массовые митинги против 
участия края в «пилотном проекте» правительства 
по введению так называемых «нормативов потре-
бления».Они сыграли свою роль и заставили руко-
водство края отказаться от опасного социального 
эксперимента. Однако вместо него власть пошла 
по уже проторённому пути, установив с 1 июля но-
вые тарифы на электроэнергию. 

«Верните землю, природные ресурсы и ключе-
вые отрасли экономики в государственную соб-
ственность, обеспечьте продовольственную безо-
пасность страны, оставьте пенсионный возраст та-
ким, каким он был в годы Советской власти. Шка-
ла подоходного налога должна быть прогрессив-
ной в зависимости от доходов: максимальной для 
сверхбогатых и нулевой для малоимущих», — с та-
кими требованиями Народного референдума, про-
ведённого КПРФ в прошлом году, согласились бо-
лее 90 процентов принявших в ней участие жи-
телей страны и края. Все, кроме тех, от кого это 
зависит. 

А ведь это вещи здравые и вполне выполни-
мые. К тому же у нас есть своя, тщательно прора-
ботанная с привлечением ведущих учёных и спе-
циалистов программа социально-экономического 
развития края на ближайшую перспективу. Мне, 

моим товарищам по партии и фракции в Законо-
дательном Собрании не раз приходилось убеждать 
бывшего и нынешнего губернаторов, их замести-
телей, председателя ЗС в том, что реализация на-
ших проектов позволит региону стать самодоста-
точным, экономически независимым и высокорен-
табельным. Скажем, появление на Русском остро-
ве компактной и малозатратной гелиоаэробариче-
ской теплоэлектростанции, работающей от энергии 
солнца, ветра и воды, полностью решит проблемы 
его энергоснабжения при минимальной, до 40-50 
копеек, стоимости киловатт-часа. Поддержали тру-
женики моря и нашу идею создания рыбного кла-
стера, что позволит им решить все проблемы хра-
нения, переработки и сбыта своей продукции, обе-
спечения современным промысловым оборудова-

нием. Однако, чтобы всё это воплотить в реальные 
дела, нужны помощь и поддержка властных струк-
тур. В глаза они их нам обещают, но на том всё 
обычно и заканчивается. 

С великим трудом нам удалось «пробить» идею 
создания молодёжных жилищно-строительных ко-
оперативов (МЖСК), где будущие новосёлы в сво-
бодное время сами строят себе жильё. Это помо-
гает значительно снизить его стоимость. Но то 
тут, то там вдруг начинают возникать сотни про-
блем с землёй, коммуникациями, согласованиями 
и прочей бюрократической канителью. Тем не ме-
нее за два последних года мы смогли обеспечить 
новыми благоустроенными квартирами 600 наших 
земляков.

Вот уже несколько лет мы вместе с руковод-

ством Приморского горнообогатительного комби-
ната бьёмся над тем, чтобы правительство устано-
вило государственный заказ на его продукцию. Это 
единственное не только градообразующее, добро-
вольно взявшее на себе решение всех социаль-
ных вопросов жителей посёлка Восток, но и вооб-
ще промышленное предприятие в стране, занима-
ющееся добычей и переработкой вольфрамовой 
руды. А нам в ответ — всё те же обещания да се-
тования на то, что в настоящее время потребно-
сти российской экономики в вольфраме «крайне 
незначительны». Так нужны ли нам такие правите-
ли и чего от них ожидать в дальнейшем? 

Ясно, что предстоящие выборы, как бы они ни 
прошли, не повлияют на главное: остающийся не-
изменным антинародный курс, который методич-
но и последовательно проводят наши «всенародно-
избранные». Послушное им единороссовское боль-
шинство в Государственной Думе только что закре-
пило положение, при котором собственники жи-
лья будут теперь оплачивать из своего кармана не 
пять, а целых двадцать процентов всех расходов 
на капитальный ремонт своих домов — в четыре 
раза больше, чем было! На очереди — предстоя-
щее, в несколько раз повышение цен на табачную 
продукцию, рекомендованное России Всемирной 
организацией здравоохранения под видом борьбы 
с вредной привычкой. В том, что это произойдёт, 
мало кто сомневается: курильщиков уже законо-
дательно обложили такими запретами и штрафа-
ми, словно всё зло в стране идёт от них. К тому же 
повышение цен на сигареты сулит немалые допол-
нительные деньги для покрытия бюджетного дефи-
цита. Сегодня его наполнение идёт с огромным тру-
дом: не умея жить по средствам и наладить эффек-
тивный контроль над расходами и доходами, уме-
рить аппетиты чиновников, власть придумывает 
всё новые и новые поборы. Мы же гарантируем 
проведение открытой и честной бюджетной поли-
тики по всем её направлениям. Она будет понят-
ной каждому и каждый житель края сможет уча-
ствовать в её формировании, вносить предложе-
ния по наиболее важным вопросам финансирова-
ния развития экономики и социальной сферы.

Другой важный момент: продолжающаяся кле-
рикализация общества перешла уже в законода-
тельную плоскость. Принята в новой редакции ста-
тья 148-я Уголовного кодекса РФ, которая за «вос-
препятствование осуществлению права на свобо-
ду совести и вероисповеданий» грозит виновному 
карами, сравнимыми с иезуитскими. А впереди — 
очередная удавка в виде законодательного оформ-
ления мер по выселению должников из их един-
ственного жилища, проект которой уже представ-

лен в Государственную Думу.
Не отстают от своих «старших братьев» и реги-

ональные «слуги народа». В Приморье, например, 
они определили среднюю стоимость потребитель-
ской корзины в нищенские 7 тысяч 800 рублей. А 
заложенные в неё нормы продовольствия по це-
лому ряду пунктов оказались даже ниже тех, кото-
рые были установлены для немецких военноплен-
ных в годы Великой Отечественной войны. Наша 
фракция выступила против, предложив увеличить 
ёмкость «корзины», с учётом всех потребностей 
жителей края, до 60-75 тысяч рублей в месяц, но 
депутаты от правящей партии, воспользовавшись 
перевесом в голосах, протащили свои цифры.Тако-
ва наяву, а не в рекламных предвыборных роликах 
«забота» ЕР о своих избирателях.

Коммунисты края и их сторонники принимают 
все меры, чтобы воздействовать на власть, заста-
вить её служить народу, а не собственному кошель-
ку. В городах и сельских поселениях создаются про-
образы будущих Советов — комитеты по защите 
прав, приёмные депутатов от КПРФ, проводятся 
акции протеста, встречи с населением. Но в усло-
виях буржуазной диктатуры, яростного противодей-
ствия любым попыткам добиться правды и спра-
ведливости, обеспечить людям достойную жизнь, 
их эффективность недостаточна для радикального 
решения всех накопившихся в обществе проблем. 

На ХV съезде КПРФ и недавнем первом Все-
российском форуме депутатов-коммунистов были 
в принципе намечены стратегия и тактика нашей 
борьбы за переход власти в руки народа и возрож-
дение социализма. Горечь великой утраты и непро-
ходящая ностальгия по советскому прошлому за-
ставляют избирателей голосовать более осмыслен-
но, с учетом тех последствий, к каким может при-
вести ошибочный выбор. Поэтому мы призываем 
всех приморцев в День единого голосования под-
держать представителей КПРФ — единственной 
партии, которая защищает права трудящихся, всех 
граждан России и делает всё, чтобы наша Родина 
вновь стала великой и могущественной. Довольно 
временщикам тянуть народ и страну в капиталисти-
ческое рыночное болото: наше будущее — плано-
вая экономика, общенародная собственность на 
средства производства и природные ресурсы, до-
стойные зарплаты и пенсии, бесплатные жильё, об-
разование и здравоохранение! Наше будущее — 
социализм и Советская власть! 

Владимир Гришуков,

член ЦК КПРФ, первый секретарь

Приморского крайкома партии, 

руководитель фракции депутатов-коммунистов 

краевого Законодательного Собрания.

пора вернуть народу власть!

Надеемся на вашу поддержку!

К избирателям края

Окончание. Начало на стр. 1
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В  2011 году крайком КПРФ и фрак-
ция коммунистов в Законодатель-

ном Собрании Приморья приняли ре-
шение взять под свою опеку рабо-
ту МЖСК «Варяг». Дело в том, что по-
лучить в настоящее время жильё бес-
платно, как это было в Советском Сою-
зе, уже нет никаких шансов и возмож-
ностей. А молодёжный жилищно-стро-
ительный кооператив «Варяг» совмест-
но со строительной компанией «Восточ-
ные ворота», возглавляемый коммуни-
стом, заслуженным строителем РСФСР 
и почётным строителем России, пред-
седателем Приморского регионального 
отделения общероссийской обществен-
ной организации «Дети войны» Иваном 
Ивановичем Буленком, возводит жи-
лые дома по самой низкой цене в При-
морье. К примеру, в Патрокле во Вла-
дивостоке цены за один квадратный 
метр от 51 тысячи рублей и выше. 

Иван Иванович говорит, что цены у них мог-
ли быть ещё меньше, если бы вопросы присо-
единения к коммуникациям не были столь объ-
ёмны и болезненны, если бы земля выделялась 
молодёжно-строительным кооперативам не на 
аукционах, а регулировалась другими законами, 
позволяющими сделать исключение для моло-
дых семей, к примеру. 

И в самом деле, с землёй в самом крупном 
по площади государстве в мире, как в евро-
пейском Лихтенштейне, «напряжёнка». В Рос-

сии даже за два квадратных 
метра на прощание человека 
с этим миром надо выплатить 
определённые суммы — тако-
вы законы и правила нынеш-
него бытия. 

Между тем жить-то прихо-
дится, а о президентской про-
грамме «Доступное жильё» ба-
рабанная дробь уже всё тише 
и тише звучит, и сейчас прак-
тически совсем её не слыш-
но — на рынке властвуют зако-
ны капитализма, где главным 
остаётся получение прибыли 
и сверхприбыли. Вот в таких ус-
ловиях приходится действовать 
варяговцам, которые всеми си-
лами пытаются удерживать приемлемую цену 
за жильё. Конечно, первые секретари комите-
тов местных отделений, на которых бюро край-
кома КПРФ возложило ответственность за реа-
лизацию программы жилья на местах, не дрем-
лют, каждый действует в меру сил и возможно-
стей. Да и местная власть в целом ряде случа-
ев идёт навстречу, понимает, что нельзя же лю-
дей оставлять без жилья. Справедливости ради 
надо заметить, что и администрация края в ча-
стоколе принятых законов пытается найти выхо-
ды и пойти навстречу МЖСК «Варяг». В частно-
сти, вице-губернатор Владимир Андреевич Ба-
лан, с которым Иван Буленок держит постоян-
ную связь и информирует его о состоянии дел, 
содействует устремлениям варяговцев. 

Вот и вчера первый секретарь комитета При-
морского краевого отделения КПРФ, руководи-
тель фракции коммунистов в Законодательном 

Собрании Владимир Гришуков и Иван Буленок 
побывали в Большом Камне, Партизанске, где 
решаются вопросы выделения земли под стро-
ительство жилья, посетили Находку, где ведёт-
ся сооружение трёх-секционного жилого дома 
на на 180 квартир. Первая секция уже введе-
на в эксплуатацию в 2012 году, вторая запла-
нирована на сентябрь 2013 года и третья — на 
июль 2014 года. 

Кстати, активно подключился к решению 
жилищных проблем города первый секретарь 
Большекаменского местного отделения КПРФ 
Андрей Петрович Акимов, которому пришлось, 
чтобы заручиться разрешением на выделение 
земельного участка под строительство, специ-
ально лететь в Москву и с помощью Геннадия 
Зюганова его лично принял министр минпром-
торга, который наложил соответствующую ре-
золюцию. И дела здесь сейчас пошли, что на-
зывается, в гору: 60-квартирный дом планиру-
ется сдать в эксплуатацию в ноябре 2013 года, 
а 150-квартирный жилой дом — в ноябре 2014 
года. 

В с.Михайловка совместно с администраци-
ей формируется участок земли под строитель-
ство 72 индивидуальных домов. А сейчас здесь 
сдаётся 5-этажный многоквартирный жилой 
дом. Разрешение на ввод объекта в эксплуата-
цию получено в марте 2013 года и ему присво-
ен почтовый адрес.

Дом состоит из двух блок-секций, каждая из 
которых имеет пять жилых этажей.

В основе здания каркасно-монолитная кон-
струкция из железобетона. На-
ружные стены — самонесущая 
конструкция — теплоэффек-
тивная кирпично-блочная клад-
ка толщиной 420 мм. Здесь 60 
квартир свободной планиров-
ки, площадь каждой от 46,1 до 
71,3 квадратных метра, высо-
та потолка — 2,6 метра

Предусмотрены площад-
ки для игр детей дошкольно-

го и младше-
го школьного 
возраста, для 
отдыха взрос-
лых, придомо-
вая автопар-
ковка, благо-
устройство 
д в о р о в о й 
территории.

Восемь се-
мей в бли-
жайшее вре-
мя  с тану т 
собственни-
ками квартир 
в этом доме: 
они идут по 
про грамме 
« Р а з в и т и е 
села». И один 
из новосё-
лов — участ-
ница Великой 
Отечествен-
ной войны 

Мария Даниловна Радиулова, 1922 года рож-
дения, в ближайший месяц станет собствен-
ницей трёхкомнатной квартиры площадью 70 
кв.метров. Заместитель МЖСК «Варяг», ком-
мунист Андрей Ищенко лично занимается до-
кументами, чтобы быстрее оформить квартиру 
в собственность заслуженному ветерану.

В МЖСК «Варяг» планируют строительство 
жилья в пос.Кировском и Горные Ключи, в сё-
лах Уссурка и Павло-Фёдоровка. Кстати, на днях 
в администрации Кировского городского округа 
состоялась встреча с гражданами, изъявивши-
ми желание улучшить свои жилищные условия. 
На ней присутствовали Андрей Ищенко, первый 
заместитель главы округа Владимир Давидчук, 
директор проектного бюро «Жуков и партне-
ры» Кирилл Жуков, директор по строительству 
в пос. Кировский ООО ИК «Восточные Ворота» 
Сергей Сонаров, а также 40 жителей посёлка. 

На встрече были обсуждены вопросы, связан-
ные с началом строительства многоквартирно-
го жилого дома в пос. Кировский по ул. Комсо-
мольская, дом 23-А. Дом планируется четырех-
подъездный, будет построен по теплосберегаю-
щей технологии в короткие сроки, сдача к кон-
цу этого года.

В Артёме запланировано строительство трёх 
двадцатичетырххэтажных жилых 196-квартир-

ных домов. Ввод в эксплуатацию первого дома 
намечен на сентябрь 2014 года.

Ведётся строительство во Владивосто-
ке, в том числе, группы жилых домов на 
ул.Черняховского на 540 квартир. Первые два 
дома по 80 квартир каждый планируются к сда-
че в сентябре и ноябре 2013 года.

Подробности вы можете узнать по телефо-

нам МЖСК «Варяг»:
(423)230-12-95, (423)270-98-08
во Владивостоке, 690091,
Океанский пр-т, 10А, 2 этаж,
каб. 213;
(4236)777-655 в Находке, ул. Рыбацкая,
17a, офис 8
или на сайте varyag-dom.ru

Юрий Егоров.

На снимках: верхнем - И.И.Буленок; вот они, 
одни из «варяговцев» — слева направо — на-
чальник участка Сергей Бондаренко, масте-
ра Владимир Городничий Владимир и Дмитрий 
Манжос на стройплощадке по ул. Черняхов-
ского, 3 в г. Владивостоке; три красавицы-мно-
гоэтажки возведут в Артеме; награды МЖСК 
«Варяг».

Мирные будни «Варяга»

Будем жить, ребята!
МЖСК строит добротно и быстро 
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В  Славянке прошла очередная «ин-
формационная встреча» по поводу 

создания здесь так называемого «меж-
дународного морского перегрузочного 
терминала ММПТ». О том, что это такое 
и с чем «его едят», сообщила ещё более 
двух месяцев назад пресс-служба кра-
евой администрации. Суть нового про-
екта, который «будет» (так говорится 
в пресс-релизе от 12 апреля) реализо-
ван на базе Славянского судоремонт-
ного завода, заключается в перевал-
ке угля «закрытым способом» для нужд 
стран-соседей по АТР. Документ, подго-
товленный институтом ОАО ДНИИМФ, 
«уже получил промежуточное положи-
тельное заключение», касающееся про-
блем «экологической безопасности». 

Разумеется, у нас всё, что делает нынешняя 
власть, стерильно, как руки хирурга, и не несёт 
абсолютно никакой угрозы людям и окружающей 
среде. Даже если поблизости располагаются два 
крупнейших в России государственных природ-
ных заказника: морской в заливе Петра Вели-
кого и всемирно известный заповедник «Кедро-
вая падь». На горбачёвском принципе «если нель-
зя, но очень хочется, то можно» вообще держит-
ся всё российское предпринимательство. А уж 
обосновать любую сумасбродную идею, сулящую 
огромные барыши — нет ничего проще. Особен-
но при поддержке карманных СМИ, которые и не 
скрывают, что ради денег готовы на всё. Напри-
мер, редакция местной газеты прямо, без обиня-
ков режет правду-матку, уверяя, что «свободных 
средств массовой информации в полном понима-
нии этого слова не существует вообще. Каждое 
выполняет определенный заказ». И подтвержда-
ет: «Хасанские вести» на политическом рынке 
района уже одиннадцать лет. В настоящее время 
мы успешно делим политическую ниву с телеви-
дением Славянки и рекламную — с газетой «Ха-
санпресс»... Кажется, нельзя уже более откро-
венней, однако автор, говоря о сотрудничестве 
с администрацией местного поселения, подчёр-
кивает, что материалы о её работе «есть в каж-
дом номере» и они не стоят ей «больших затрат», 
поскольку «в прошлом году администрация... за-
тратила на этот, в добром смысле слова, пиар 
в нашей газете всего 80 тысяч рублей». 

Полемическая, если можно так выразиться, 
статья, выдержки из которой здесь приводят-
ся, была опубликована несколько недель назад. 
В пику депутатам муниципального комитета, счи-
тающим, что «Хасанские вести» обходят сторо-
ной многие острые вопросы жизни их избирате-
лей, а потому предложившим учредить собствен-
ную, муниципальную газету. Редакция тут же сде-
лала вывод: новое издание нужно населению 
«как площадка для обсуждения проблем строи-
тельства терминала». Оставим, однако, в сторо-
не журналистские сетования на то, что скудный 
бюджет посёлка его не потянет, что «новостей 
едва хватает на одну газету». Ведь признались 
же они сами, что » нелюбовь к «частной», как нас 
назвали на заседании муниципального комите-
та, газете возникла после того, как редакция не 
стала публиковать мнения жителей о строитель-
стве угольного терминала. Таких писем в редак-
цию поступило всего четыре. Три из них настоль-
ко невыдержанны, настолько злы и оскорбитель-
ны, что их и подправить нельзя. Опубликуй их — 
и словно бензин подлить в костер. Того и гляди 
заполыхает. И кто-то усиленно в районе добива-
ется в преддверии выборов, чтобы заполыхало, 
волной снесло некоторых политиков. Меж тем 
закон о печати запрещает разжигание в СМИ со-
циальной напряженности, унижение чести и до-
стоинства. Мы всегда помним, чем слово наше 
отзовется».

Честь и хвала редакции за это. Кому же неиз-
вестно, к чему приводит невыдержанность изби-
рателей, несогласных с властью, «которую они 
наняли, голосуя на выборах»? Насчёт волн, ко-
торые сносят, не знаю — бухта Славянка от них 
надёжно защищена, а вот «заполыхать» может 
нешуточно. Угольная пыль — это вам не пилюли 
для похудения, а гремучая взрывоопасная смесь, 
к тому же весьма неблагоприятная для здоро-
вья и политической карьеры. Жители райцентра 
с красивым названием и столь же замечатель-
ной природой давно уже являются участниками 
массового антинаучного эксперимента по воз-
действию на человеческий организм испарений 
нефтепродуктов из цистерн ЗАО «Востокбункер». 
Они удушливым смогом нависают над посёлком 
взякий раз, когда загустевший на холоде мазут 
для котельных и перекачки в другие ёмкости на-
чинают разогревать. Один из последних митин-

гов против нахождения у себя под боком ядови-
тых производств наподобие этого собрал около 
тысячи человек. Для десятитысячного населения 
это равносильно миллионной протестной акции 
москвичей. Тогда славянцы единодушно потребо-
вали от бункеровщиков найти себе более подхо-
дящее место, а те им в ответ — положительные 
заключения экологической экспертизы... 

Кстати, митингующие (некоторые из них были 
в противогазах и белой одежде) заодно выска-
зались решительно против будущего терминала. 
Славянка и без того перешла с восьмого на чет-
вёртое место в районе по уровню смертности от 
онкологических заболеваний органов дыхания — 
в минувшем году их количество возросло сразу 
вдвое, а тут — новая напасть. 

Возможно, руководство «Востокбункера» по-
требует доказательств о причастности своего 
предприятия к этой печальной статистике. Не 
зря же «Хасанские вести», отказав читателям 
размещать на своих непорочно чистых страни-
цах их «невыдержанные и оскорбительные» пись-
ма о ММПТ, обосновали это следующим логиче-
ским суждением: «а если бы мы опубликовали 
в том виде, в котором оно было написано, пись-
мо работников образования на ту же тему, где 
они, мягко говоря, нелестно отзывались о ру-
ководителе ЗАО «Востокбункер»? Точно был бы 
суд за оскорбление чести и деловой репутации. 
Наша газета всегда поддерживала и будет под-
держивать стабильность, ровное, уважительное 
отношение к каждому человеку, независимо от 
того, какие ошибки он делает в работе. Это — 
наша политика». 

Но приведённые цифры взяты не с потолка — 
их привела в своём выступлении и даже назвала 
катастрофическими заместитель главного врача 
районной больницы. Без привязки к мазутным 
испарениям, но кому же неизвестно, какие фак-
торы окружающей среды неблагоприятно влия-
ют на наше здоровье. И какими тяжёлыми не-
дугами оборачивается вдыхание угольной пыли. 
А тут ещё её негативному биологическому воз-
действию неизбежно подвергнется уникальная 
флора и фауна славянского побережья, морской 
акватории. 

Что ни говори, минусы многократно переве-
шивают плюсы. А что, собственно, они, эти плю-
сы, представляют? Около двухсот новых рабочих 
мест? Так это сущий пустяк в сравнении с про-
гнозируемыми гигантскими, в десятки миллионов 
тонн в год объёмами перевалки грузов. И с тем, 
сколько людей в этих местах сегодня нуждают-
ся. Хотя, по правде говоря, им нужны другие, по 
профессии, как это было на том же Славянском 
СРЗ в годы Советской власти. Предлагают же 
пока неквалифицированную, низкооплачивае-
мую работу. Или содействие в получении её по 
специальности, но — за пределами района, а то 
и Приморского края. Матросом или, скажем, ры-
бообработчиком — здесь такие уже не востре-
бованы: рыбацкая слава Хасана ушла в область 

преданий. Что было — того нет, что есть — то ин-
тересно лишь небольшой кучке людей, называю-
щих себя, на зарубежный манер, «бизесменами». 

Не имея за плечами ни опыта производствен-
ной, управленческой деятельности, ни соответ-
ствующего образования, они стали владельцами 
чужой, общенародной собственности, но преу-
спели лишь в её перепродаже. Зато теперь, на 
руинах прежней экономики, пытаются создать 
свою, сулящую баснословную прибыль. Такую, от 
которой давно уже отказались за рубежом, но за 
которую, пренебрегая последствиями, с упоени-
ем берутся безрассудные российские нувориши. 
Причём при широкой поддержке, а то и с подачи 
властей, призывающих население к поиску неко-
его компромисса между его интересами и инте-
ресами бизнеса. Мол, не так страшен чёрт, как 
его малюют: территория терминала будет допол-
нительно оборудована специальными защитны-
ми ограждениями высотой в 21 метр, через ко-
торые во внешнюю среду не проникнет ни одна 
пылинка. 

Помимо этого компания намерена развивать 
собственную социальную инфраструктуру, а так-
же проводить медицинские обследования и ле-
чение работников и членов их семей, что помо-
жет «снять часть нагрузки с муниципальных уч-
реждений здравоохранения». 

Блажен кто верует, легко тому на свете. Толь-
ко славянцы предпочитают более весомые ар-
гументы в споре, нежели обещания. За послед-
ние двадцать лет они их наслушались вдоволь, 
а действительность лезет в глаза повальной ни-
щетой вокруг, лихоимством чиновников и граби-
тельскими коммунальными тарифами. Ну и воз-
духом, «облагороженным» благоуханием горяче-
го мазута. Витающие в нём опасные митинго-
вые настроения заставили властей предержа-
щих искать новые формы обсуждения с наро-
дом волнующих его проблем. Такие, как «инфор-
мационные встречи», первая из которых состо-
ялась в начале третьей декады мая, но не про-
яснила «позиции сторон». И вот — вторая. Не 
мытьём, так катаньем инициаторы проекта сно-
ва попытались убедить неуступчивых земляков 
в полезности и целесообразности своей затеи. 
Те же им не поверили снова. Уже и глава адми-
нистрации поселка заявляет, что угольный тер-
минал Славянке не нужен, а нужно восстанавли-
вать рыбную отрасль. Вероятно, растущая не по 
дням, а по часам политическая активность насе-
ления серьёзно поколебала уверенность в том, 
что ранее представлялось лёгким и почти решён-
ным. Не так давно группа славянцев выступила 
с инициативой провести референдум по вопро-
сам строительства терминала. И только выявлен-
ное прокуратурой «неправильное оформление» 
представленных документов не позволило при-
ступить к его подготовке. Впрочем, это дело по-
правимое: не сегодня, так завтра всё будет «при-
ведено в соответствие» и тогда... 

В совете директоров ОАО «ММПТ» считают, 

что проведение подобных референдумов может 
привести к срыву выполнения Приморьем госу-
дарственной программы развития Дальнего Вос-
тока и угольной промышленности. Но кто сказал, 
что её нужно выполнять таким вот образом? Ко-
нечно, мы уже стали свидетелями того, как пре-
зидент и правительство решительно загоняют 
«грязные» производства, связанные с перера-
боткой углеводородного сырья, вглубь страны — 
на её восточные окраины. И, похоже, их став-
ленникам на местах дан такой же карт-бланш. 
Не считаться ни с чем — ни с экологией, ни с ко-
лоссальным ущербом, который, безусловно, бу-
дет причинён этими действиями всему живому. А 
как, вы полагаете, должно богатеть государство, 
которое «простой продукт имеет»? 

Складывается впечатление, что наши прави-
тели кроме Адама Смита (да и то по строчкам из 
«Евгения Онегина») других серьёзных учёных-эко-
номистов либо не знают, либо не признают. На 
календаре ХХI век, а они гонят свою «птицу-трой-
ку» по заповедям старинных мудрецов, не раз-
бирая дороги и не слишком заботясь о тех, кто 
окажется на её пути. Цель оправдывает сред-
ства. А дабы всякие там «зелёные» не думали, 
будто от них что-то зависит, их организации мо-
гут быть запросто признаны «иностранными 
агентами» со всеми вытекающими отсюда по-
следствиями. Какие же они «свои», если ставят 
палки в колёса важным государственным проек-
там и программам?

И всё же власть не на шутку обеспокоилась, 
когда славянцы, а за ними и жители Большого 
Камня, Фокино, где создаётся аналогичное про-
изводство, забили во все колокола, не желая ста-
новиться заложниками преступной системы хо-
зяйствования. Глава администрации Хасанско-
го района на днях подал заявление о выходе из 
«Единой России». Ещё раньше это сделал, попла-
тившись должностью, его большекаменский кол-
лега. Шаг не столько смелый, сколько отчаян-
ный. Правящая партия стремительно теряет ав-
торитет, а с ним и своих сторонников — теперь 
по всему периметру территории края. Да и кому 
нужна власть, наживающаяся на бедах народа? 
По инерции, она ещё с оптимизмом смотрит впе-
рёд, а там всё те же пути назад и «медведь на 
воеводстве». Видение не из лучших, но, будем 
надеяться, уже ненадолго. 

Кандидатом на пост главы Хасанского муници-
пального района местным отделением КПРФ вы-
двинут индивидуальный предприниматель Влади-
мир Алексеевич Шаповалов. Ему, как никому дру-
гому, хорошо известны больные проблемы райо-
на. И он сделает всё, чтобы развернуть социаль-
но-экономическую ситуацию в районе на благо 
его жителей. 

Ш.Ахматов.

На снимке:  на один из первых митингов в 
защиту чистого воздуха  вышли 2000  человек 
- каждый седьмой житель Славянки! 

Дайте нам дышать!
Хасанцы больше не желают преступных экспериментов над собой

Нужна ли нам такая власть?
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Отметили юбилеи
12 июня

Иван Антонович Ременюк, член КПРФ, 
проживающий в Лесозаводске.

14 июня
Руслан Владимирович Прозоров, член 

КПРФ, проживающий в с.Монастырище 
Черниговского района.

18 июня
Раиса Александровна Радченко, член 

КПРФ, проживающая в пос.Губерово По-
жарского района;

Галина Ивановна Чернова, член КПРФ, 
проживающая во Владивостоке.

К о м и т е т 
П р и м о р с к о -
г о  к р а е в о -
го отделения 
КПРФ сердеч-
но поздравля-
ет юбиляров 
и желает им 
крепкого здо-
ровья, счастья, неиссякаемой веры 
в социализм, в лучшее будущее на-
шей Родины!

8 сентября 2013 года состоят-
ся выборы в органы местно-

го самоуправления Приморско-
го края: глав городов Владиво-
стока, Лесозаводска, Хасанско-
го, Хорольского, Яковлевского 
муниципальных районов, депута-
тов дум Лесозаводска, Партизан-
ска, Кавалеровского, Надеждин-
ского, Ольгинского, Партизанско-
го, Тернейского, Хасанского, Хо-
рольского, Яковлевского муни-
ципальных районов, а также до-
полнительные выборы депутатов 
Думы Большого Камня, Михай-
ловского района и глав поселе-
ний посёлков Восток, Краскино, 
с.Подъяпольское.

Чем больше избирателей придёт 
на выборы, тем более точным будет 
их волеизъявление: все на выборы 8 
сентября!    

Кандидаты в депутаты Думы 
Надеждинского района 

По списку:  Никитина И.  В. ,  член 
КПРФ, участковый врач п. Тавричан-
ка; Павлова Е. Н., беспартийная, участ-
ковый врач п. Новый; Аркадьева Ж.М., 
беспартийная, зам. главы Надеждинско-
го района по социальным вопросам; Су-
ров В. С., первый секретарь Надеждин-
ского МО КПРФ; Санина О. А., беспар-
тийная, безработная, учитель по обра-
зованию, член Общероссийской обще-
ственной организации «Дети войны»; 
Шерстобитов В. И.,  член КПРФ, се -
кретарь Надеждинского МО КПРФ, на-
чальник Приморского отделения ф-ла 
ДВРЦ ГМСН ФГУГП «Гидроспецгеоло -
гия»; Колосов А.В., беспартийный, ис-
полняющий обязанности директора 
ЗАО «ДТА-Конструкция»; Филиппов М. 
С.,член КПРФ, мастер участка КГУП 
«Примтеплоэнерго».

Кандидаты в депутаты 
Думы Хасанского района

По списку: Волохов С.Н., Рогачёв В.Г., 
Голоенко Ж.Ж,, Кучеренко Д.В., Карпова 
Н.В,, Козубин В.П., Левченко И.В., Черныш 
А.Н., Попов В.Н., Жаркова Л.В., Кушнарёва 
Н.В.,Овчинников С.В., Долгих С.А.

По одномандатным округам: Зинченко 
В.А., Руднев В.В., Голоенко Е.Е., Рогачёв 
В.Г., Карпова Н.В., Козубин В.П., Левчен-
ко И.В., Черныш А.Н., Попов В.Н., Золотуев 
В.А., Волохов С.Н., Ерохин А.В. 

Кандидаты в депутаты Думы 
Ольгинского района

По списку: Горбатюк П.П., Трофимов 
В.М., Чекова Н.И., Крамаренко Н.А., 
Крипан А.И., Мартышкин В.В., Артёмен-
ко И.В., Лычагина А.Г., Мартыненко Е.В., 
Андрейцев В.В., Бородулин А.А., Лиферов 
Н.А., Белоконская И.В., Кутнякова В.А., 
Монастырецкая И.К.

Предварительные списки кандидатов от КПРФ на 
выборах в органы местного самоуправления Приморья

Биография начальника Новосысоев-
ского военного госпиталя подпол-

ковника Анатолия Георгиевича Кусрае-
ва самая, что ни на есть, боевая. Четы-
ре раза был в командировке в Чечен-
ской республике, где непосредственно 
принимал участие в боевых действиях, 
в качестве хирурга буквально сутка-
ми проводил за операционным столом. 
Сколько человек спас, выходил из са-
мых сложных ранений, сейчас уже не 
помнит, да и учёта, собственно, не вёл. 
Наградами служили письма опериро-
ванных и спасённых хирургом солдат 
и офицеров Российской армии из раз-
ных уголков страны. «Вы знаете, на са-
мом деле, очень трогают эти благодар-
ственные письма наших ребят. И они, 
самая высокая для меня награда», — 
говорит Анатолий Георгиевич.

После окончания средней школы в Тбили-
си Анатолия Кусраева призвали в ряды Совет-
ской Армии, военную службу проходил в Примо-
рье, в учебном подразделении по подготовке 
санинструкторов в пос.Ляличи. В 1992 году по-
ступил в Северо-Осетинскую государственную 
медицинскую академию г. Владикавказа. Здесь 
на 3-м курсе он стал единственным студентом, 
кому доверили быть ассистентом хирурга. 

После окончания 4-го курса академии пере-
вёлся на военно-медицинский факультет при 
Саратовском государственном медуниверси-
тете. Окончив это учебное заведение, посту-
пил сюда же в интернатуру, которую успешно 
завершил в 1999 году по специальности «хи-
рургия». С тех пор армейская медицина проч-
но вошла в жизнь молодого человека, он ра-
ботал на разных должностях в разных войско-
вых частях. Затем в 2003 г. поступил в Воен-
но-медицинскую академию им. Кирова г. Санкт-
Петербург, которую окончил в 2005 году по спе-
циальности «специалист в области управления, 
врач-организатор». А в 2006 году попросил ко-
мандование перевести его в Приморье, где он 
начинал военную карьеру. 

И вот уже семь лет Анатолий Георгиевич во 
главе военного госпиталя. По местным меркам, 
это крупное предприятие, которое даёт работу 
около 200 специалистам. Забот хватает — тут 
и хозяйственные проблемы, начиная от органи-
зации питания всех 110 больных, на которых 
рассчитан госпиталь, и текущий ремонт поме-
щений — для обеспечения эффективности ле-
чения, приобретения и установки современного 

медицинского оборудования, обучения врачей 
и медицинских сестёр новым приёмам и спосо-
бам профилактики заболеваний, и многое дру-
гое. Всё это начальнику госпиталя и его коллек-
тиву единомышленников удаётся сполна. По 
крайней мере недавно побывавшая с инспек-
цией московская комиссия была удивлена, как 
в по сути таёжной глубинке удалось поставить 
на такой высокий уровень лечебное дело. Ана-
толий Георгиевич с уважением и гордостью на-
зывает имена своих подчинённых, тех, кто по-
настоящему верен клятве Гиппократа: заведу-
ющего хирургическим отделением госпиталя Са-
востикова Валерия Павловича, начальника не-
врологического отделения Гаврилову Тамару Ки-
рилловну, врача— офтальмолога, старшего лей-
тенанта медицинской службы Пысина Алексея 
Юрьевича, главную медицинскую сестру Тахва-
тулину Галину Анатольевну, старшую медицин-
скую сестру приемного отделения Березенчук 
Татьяну Геннадьевну.

Коллектив военного госпиталя, конечно, не 
отказывает в медицинской помощи и местному 
населению. Сюда едут больные из всех близле-
жащих сёл, расценки по медицинским услугам, 
как говорит сам начальник госпиталя, практиче-
ски коммунистические. То есть, надо понимать, 
самые минимальные. 

Анатолий Георгиевич за время службы в Но-
восысоевке познакомился со многими людь-
ми Яковлевского района, хорошо знает их жи-
тейские проблемы и удивляется тому, что мест-
ная власть практически ничего не делает, что-
бы облегчить повседневную жизнь населения, а 
просто строит какие-то фантастические планы, 
к примеру, привлечения сюда туристов, в том 

числе и иностранных. О каких туристах можно 
вести речь, когда их по большому счёту и раз-
местить негде, возмущается Кусраев. 

Ну как так можно, горячится подполковник 
Кусраев, выделять 300 тысяч рублей в год на 

развитие сельского хозяйства 
района и в то же время тра-
тить полтора миллиона рублей 
на содержание районной га-
зеты, которая поёт осанну ны-
нешнему руководителю рай-
она и прославляет местную 
власть!? 

Населённые пункты района 
постепенно приходят в упадок, 
молодёжь здесь не задержива-
ется, а некоторые уже просто 
бросают дома и уезжают в дру-
гие места. Если не принять 
срочных мер, убеждён Анато-
лий Георгиевич, по созданию 
рабочих мест, развитию сель-
скохозяйственного производ-
ства, не наладить должным об-

разом здравоохранение, образование, культу-
ру и спорт, то лет через пять — десять многие 
сёла останутся без населения и нищета станет 
повсеместной визитной карточкой района.

Яковлевское местное отделение КПРФ все-
цело поддерживает кандидатуру начальника Но-
восысоевского военного госпиталя Анатолия Ге-
оргиевича Кусраева на выборах главы района, 
которые состоятся 8 сентября этого года. Как 
говорит первый секретарь комитета местного 
отделения партии, депутат Думы Яковлевско-
го района Виктор Николаевич Мартынюк, боль-
шинство избирателей наверняка отдадут свои 
голоса Анатолию Георгиевичу Кусраеву, пото-
му что они убедились: это человек дела, кото-
рый воспитан в условиях военной дисциплины 
и организованности, обладает широкой эруди-
цией, прекрасными человеческими качества-
ми, необходимыми знаниями. Как подчеркнул 
первый секретарь райкома, в 2012 году Кусра-
ев окончил заочное обучение по специальности 
«юриспруденция». 

Всё это вместе позволит ему с успехом вы-
полнять обязанности главы района и местные 
коммунисты станут крепкой опорой в начи-
наниях своего сторонника. А если кандидаты 
в Думу Яковлевского района от КПРФ получат 
большинство, то новому главе района будет со-
всем комфортно работать: тандем исполнитель-
ной и представительной власти из коммунистов 
и их сторонников способен будет решать самые 
сложные и ответственные задачи по возрожде-
нию района. 

Юрий Егоров. 
На снимке: Анатолий Кусраев. 

Фото автора.

Анатолий Кусраев: 
Нужны дела, а не фантазии

Поздравляем!Если не принять срочных мер

   

Cтихи А.Ф. Кони «Не жди, чтобы цвела 
страна...» написаны полтора века назад, а 
как про наше время, про наши дни:

»...Не жди, чтобы цвела страна,
Где царство власти, не рассудка
И где зависит всё от сна 
И от сварения желудка!
Где есть закон, чтоб понимать, 
Как он изменчив и непрочен;
И где звездами лечат знать 
От ей заслужённых пощёчин!
Где много есть свободных мест 
Для угнетенья и позора;
Где вешают на вора крест, 
А не на крест вздевают вора!
Где низость доставляет чин, 
А чин даёт на подлость право:
Кто низко ползал — исполин, 
Кто честно жил — упал без славы!
Где надо знать маршировать, 
Чтоб выслужиться перед троном;
Где можно родину продать 
И ей же вновь служить шпионом!
Где с детства учат фрунтовой, 
Из школ поделали казармы;
Где управляет всей страной 
Фельдфебель с палкой да жандармы!
Где всё правительство живёт 
Растленьем нравственным народа;
На откуп пьянство отдаёт 
Для умножения дохода!
Где за словечко — цензоров 
Пугают пытками тиранства,
А грабить можно мужиков 
И драть — по вольности дворянства!
Где недостатка нет в попах, 
А веры не видать от века;
Где бог в одних лишь образах, 
Не в убежденьи человека!
Где нет управы для людей; 
Где мысль их гонят; изуверство
Где есть закон; для лошадей 
Особое есть министерство!
Где все цари едят и пьют 
Или в солдатики играют,
Из мёртвых мощи создают, 
Живых же в землю отправляют!
Где в прихоть барства и чинов 
Даны на жертву поколенья,
Где для затмения умов 
Есть министерство просвещенья.»

… А чин даёт на 
подлость право


